



03/05/2016

GLACIARES CAMPURRIANOS CON ASCASAM REINOSA DENTRO DEL PLAN PROVOCA



Hoy hemos disfrutado de un radiante día de primavera por Alto Campoo con el equipo de ASCASAM Reinosa gracias al PLAN PROVOCA del CIMA. ¡Un lujo pasear con gente así! (ENTRADA EN EL BLOG DE PANGEA PROYECTOS)

El calor del sol nos recordaba que el invierno queda ya atrás y la primavera, donde no queda nieve, asoma con miles de flores.

El viernes pasado tuvimos la charla donde hablamos de los glaciares que cubrían Campoo hace solamente 10.000 años, del calentamiento global y de que "en Reinosa ya no nieva como antes".

A través de varias paradas hemos conocido la gran extensión que ocupaba el glaciar de Brañavieja y las formas que ha dejado en el paisaje. Reconocimos sobre el terreno las dos principales rocas de la zona, e incluso nos acordábamos de su apellido. Algunos alumnos se merece una "Matrícula de Honor" por todo lo aprendido, otros se merecen el Máster en Cabañas Campurrianas por haber dormido en todas ellas y recordar el nombre de todos, y son bien de ellas, como decimos por aquí.

Recordad que las gorras del PROVOCA llevan el compromiso de venir a plantar árboles el noviembre para embellecer Reinosa ¡¡y LUCHAR CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO!!